

UNO MAS UNO

Arrestan a 160 peronistas en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 5 de junio (UPI, PL, AFP, Latin-Reuter e IPS).— La policía arrestó en las primeras horas de hoy a más de 160 personas partidarias del extinto presidente argentino Juan Domingo Perón que participaban en una reunión para conmemorar al trigésimoquinto aniversario de su primer arribo al poder, informaron fuentes peronistas.

El encuentro se realizaba en el Centro Cultural Catulo Castillo, en el barrio de Villa Crespo de esta capital, y versaba sobre el tema "canto popular" cuando se produjo la detención por parte de la policía.

Los asistentes a la reunión fueron conducidos a la comisaría 27, a pesar de que los peronistas señalaron que se había congregado para hablar sobre música popular.

Las reuniones de corte político están prohibidas en Argentina desde que los militares llegaron al poder en 1976.

Deolindo Bittel, líder peronista, dirigió un telegrama al ministro del Interior, general Horacio Tomás Liendo, en demanda de libertad para los detenidos y calificó el hecho como "una acción intimidatoria destinada a silenciar al peronismo".

El arresto se produjo cinco días después de la detención de 37 jóvenes de esa organización en una finca cercana a la ciudad de Santa Fe mientras participaban en una reunión.

Perón llegó al poder en 1946, fundamentalmente con el apoyo de la clase obrera. Prestó juramento en junio de ese año y gobernó a su país hasta que fue derrocado en septiembre de 1955.

EXCELSIOR

Ayudará Chile a Camioneros Varados en Argentina

SANTIAGO, Chile, 5 de junio. — El Presidente Augusto Pinochet anunció que el gobierno ayudará a los conductores de vehículos al cierre de frontera ordenado por Argentina.

Pinochet señaló a la prensa que "afortunadamente no es mucha la gente que se encuentra en esa situación".

Los conductores de camiones se han quejado de que el cierre de la frontera les ha impedido hacer su trabajo habitual de transporte de mercaderías entre los dos países.

Informaciones de la ciudad fronteriza de Los Andes indican que sólo doce camiones de la empresa brasileña de transportes "Volta Redonda", de un total de 300 que se encuentran retenidos en la ciudad argentina de Mendoza, pudieron pasar ayer hacia territorio chileno.

Se dijo que 53 camiones de empresas chilenas "se hallan retenidos ilegalmente por disposición militar en Mendoza y otros puntos de ese país desde fines de abril pasado", según dice hoy el diario "El Mercurio".

El gobierno argentino cerró su frontera a fines de abril, luego que Chile de tuvo y acusó de actividades de espionaje a dos oficiales del ejército argentino.

EL DIA

Liberaron los camiones brasileños en Argentina

(ANSA y AP)

RIO DE JANEIRO, 5 de junio.—El portavoz de la Cancillería brasileña informó que ya fueron liberados los 402 camiones brasileños que estaban retenidos en la ciudad argentina de Mendoza, en la frontera con Chile.

Los entendimientos entre la embajada brasileña en Buenos Aires y la Cancillería argentina —acotó la fuente— prosiguen "a fin que sean liberados otros camiones que permanecen en Paso de los Libres", impedidos de transitar por territorio argentino.

Por su parte, el presidente Augusto Pinochet anunció que el gobierno ayudará a los conductores de vehículos retenidos o aquellos a los que se les ha impedido el tránsito debido al cierre de frontera ordenado por Argentina.

Pinochet señaló a la prensa que "afortunadamente no es mucha la gente que se encuentra en esa situación".

Los conductores de camiones se han quejado de que el cierre de la frontera les ha impedido hacer su trabajo habitual de transporte de mercaderías entre los 2 países.

Se dijo que 53 camiones de empresas chilenas "se hallan retenidos ilegalmente por disposición militar en Mendoza y otros puntos de ese país desde fines de abril pasado", según dice hoy el diario *El Mercurio*.

El gobierno argentino cerró su frontera a fines de abril, luego que Chile detuvo y acusó de actividades de espionaje a 2 oficiales del Ejército argentino.

EL DIA

Agenda

Un acto de homenaje al presidente asesinado Juan José Torres, efectuarán los bolivianos residentes en México el domingo 7 de junio a las 12 meridiano en los jardines del panteón Dolores, ubicado en Chapultepec.

A la recordación asistirá la señora Emma Obleas de Torres. Participarán José Luis Valcárcel, Ariel Pérez Rivella y Max Toro.

UNO MAS UNO

HOMENAJE AL GENERAL JUAN JOSE TORRES

La memoria del ex presidente boliviano general Juan José Torres será recordada en México el próximo domingo. Varios bolivianos y personas de otros países latinoamericanos se reunirán ese día a las doce horas en el panteón civil de Dolores, donde fueron inhumados sus restos, tras su asesinato cometido hace cinco años en Buenos Aires.